



**AUTO DAÑADO EN ATENTADO.**— Heidelberg, Alemania Occidental, septiembre 15. Investigadores alemanes y estadounidenses examinan los daños en el automóvil del general Frederick J. Kroesen, después del atentado terrorista de que fue objeto hoy aquí. (UNIFAX II de UPI).

## Encíclica Papal Condena el Marxismo Colectivo

CIUDAD DEL VATICANO, septiembre 15. (UPI).— El Papa Juan Pablo II, con severo lenguaje aplicable a su Polonia natal, dio a conocer hoy una Encíclica, que defiende a los sindicatos independientes y su derecho a la huelga, aunque les advirtió que "no jueguen a la política".

La Encíclica "Laborem Exercens", de 30,000 palabras, la tercera y la más larga del Pontífice, es el documento más detallado de la Iglesia, sobre rela-

ciones laborales y la declaración social más ambiciosa de Juan Pablo II.

El documento afirma que tanto el capitalismo como el comunismo tienen defectos en sus relaciones con los trabajadores y que la socialización de determinados medios de producción es beneficiosa para la sociedad.

Los sindicatos "son sin duda intérpretes de la lucha por la justicia social, los justos derechos de los trabajadores de acuerdo

con sus profesiones individuales", afirma el Documento.

"Pero el papel de los sindicatos no es el de jugar a la política, los sindicatos no tienen el carácter de Partidos políticos, que luchan por el Poder. No de-

—Favor pase a la página 13.



„SALE ILESO.— Hana, Alemania Occidental, septiembre 15. El general Frederick Kroesen, comandante en jefe del ejército norteamericano en Europa, habla a los periodistas, después de haber sufrido un atentado de terroristas. Sufrió heridas leves. (UNIFAX II de UPI).

## Bajan las Tasas de Interés Bancos de E.U.

NUEVA YORK, septiembre 15. (UPI).— La mayoría de los Bancos de Estados Unidos bajaron hoy sus tasas de intereses para préstamos preferenciales del 20.5 por ciento al 20, pero los economistas advirtieron que no hay que esperar un alivio inmediato de los costos de los créditos, aún anormalmente altos.

"La Junta de la Reserva Federal no va a abrir las compuertas para permitir que las tasas de interés caigan abruptamente, pero por lo menos toman medidas para facilitar las cosas", dijo David M. Jo-

nes, economista de Aubrey G. Lanston & Co.

Aunque las tasas para fondos federales, y otras tasas que los Bancos hacen para obtener dinero, han exigido menores tasas preferenciales por lo menos una semana, solamente el Chase Manhattan y el First National Bank of Chicago, adoptaron tasas más bajas hace una semana.

Algunos pocos Bancos importantes tomaron medidas similares el viernes y ayer, pero las compuertas fueron abiertas cuando

—Favor pase a la página 20.

## Pentágono Evitará más Recortes en Presupuesto

WASHINGTON, septiembre 15. (EFE).— El Pentágono, satisfecho por su reciente victoria en la batalla del presupuesto, ha empezado a elaborar una estrategia para impedir que el Congreso, haciendo caso omiso de la voluntad de Reagan, decreta recortes más amplios en los gastos militares.

El Secretario de Defensa, Caspar Weinberger, ha puesto en guardia a sus colaboradores contra el peligro de cantar victoria por la decisión del Presidente Reagan, de reducir tan sólo en 13,000 millones de dólares los presupues-

tos militares "récord" para 1982, 1983 y 1984.

En una entrevista al "Washington Post", Weinberger subrayó que "no hay vencedores ni vencidos", y que lo importante ahora es preservar el control del presupuesto del Pentágono.

Dentro de los 13,000 millones de dólares recortados por Reagan, 2,000 millones son recortes para el presupuesto previamente acordado de 1982.

Ante las protestas de los medios financieros, que

—Favor pase a la página 29.

## Escapa un Atentado Gral. de E.U. en Alemania

HEIDELBERG, Alemania Occidental, septiembre 15. (UPI).— El Comandante General del Ejército norteamericano en Europa, fue atacado esta mañana con armas livianas y una granada anti-tanque por terroristas no identificados, cuando se dirigía a su trabajo, pero resultó ileso.

El Mercedes Benz blindado del General Frederick J. Kroesen, fue atacado cuando se detuvo en una intersección a la vera de un bosque vecino a

—Favor pase a la página 22.

# Venezuela Apoya los Comicios en El Salvador

CARACAS, septiembre 15. (UPI).— El Gobierno del Presidente Luis Herrera Campins considera que un proceso electoral, será la mejor salida para el problema salvadoreño, que debe resolverse "sin injerencias extrañas", dijeron hoy cercanos colaboradores del Primer Mandatario.

"Entre las balas y los votos, nosotros siempre hemos escogido la solución de los votos y el Gobierno venezolano, en todo el Continente y también en El Salvador", dijo el Ministro de Información y Turismo, Enrique Pérez Olivares.

Según el Ministro, el Gobierno venezolano está "muy lejos de ser intervencionista en el caso salvadoreño y cree que la responsabilidad de conducir el proceso electoral, anunciado en ese país, es de los salvadoreños y no de ningún otro poder ni de ningún otro país.

"Creo que todo el pueblo venezolano está con nosotros a favor de los votos" en El Salvador, declaró López Olivares, agregando que "esa es la solución racional, justa y democrá-

tica". Sin embargo, señaló que "hay muchas interpretaciones por allí que tienden a confundir la opinión pública y nos están tratando de presentar como intervencionistas".

"Somos muy respetuosos de lo que los salvadoreños están haciendo, para conducir su proceso a las elecciones", agregó.

Por su parte, el Secretario General del Partido Socialcristiano de Gobierno

COPEI, Eduardo Fernández, dijo: "Nuestro punto de vista es que el problema centroamericano debe resolverse sin injerencias extrañas y que la disyuntiva o la alternativa planteada en El Salvador es muy simple: O guerrilla o elecciones".

"Nosotros en El Salvador, como lo estuvimos ayer en Venezuela y como lo estaremos siempre en

—Favor pase a la página 17.

## Apoyo en la ONU a la Independencia de Belice

NACIONES UNIDAS, septiembre 15. (UPI).— Los miembros del Consejo de Seguridad, en consultas informales acordaron hoy recomendar la admisión de Belice, a las Naciones Unidas, congelando así de hecho una protesta de Guatemala.

Durante las consultas, tanto México como Panamá se pronunciaron en favor de la independencia de Belice, diciendo que luego Guatemala puede negociar sus diferencias con la nueva nación, dije-

ron fuentes diplomáticas. Posteriormente, el Ministro de Relaciones Exteriores de Panamá, Jorge Illueca, dijo a United Press International que su país favorece la independencia de Belice y que, de paso, desea la paz y la armonía en la región del Caribe.

Agregó que "Panamá siempre está dispuesto a ofrecer sus buenos oficios, a servir de canal de comunicación".

La cuestión fue girada a la Presidencia del Consejo, que convocará a una reunión para tratar el asunto formalmente y recomendará a la Asamblea General la admisión de Belice.

Se recuerda que, hasta ahora, jamás se ha rechazado la admisión de una nueva nación independiente, con lo que Belice tiene asegurado su ingreso al organismo mundial.

Durante el debate, a puertas cerradas, el representante mexicano, Porfirio Muñoz Ledo, dijo que lo que es importante es que Belice sea un país independiente, que pueda negociar directamente con Guatemala.

Luego pudo verse que Muñoz Ledo se reunió con embajadores de los países

## Intensos Debates en OEA por Crisis Salvadoreña

WASHINGTON, septiembre 15. (AP).— La Asamblea General de la Organización de Estados Americanos, que no ofrecía mayores expectativas en un principio, puede ser escenario de algunos de los más intensos debates hemisféricos en muchos años.

La agenda de la reunión sigue careciendo de asuntos de peso, pero los diplomáticos en la OEA señalan que algunos asuntos pueden activar la atmósfera de Castries, la apagada capital de Santa Lucía, donde se instalará la asamblea el dos de diciembre. El principal de-

—Favor pase a la página 22.

—Favor pase a la página 29.



CONTINUA CAMPAÑA.— Nueva York, septiembre 15. El Embajador israelí en los Estados Unidos, Ephraim Evron, izquierda, y el Primer Ministro de Israel, Menahem Begin, momentos antes de que este último pronunciara un discurso ante varias organizaciones judías de Norteamérica, como parte de su campaña contra la propuesta venta norteamericana de aviones con radar a la Arabia Saudita.